



Un actor escalante, que mantiene un suspense al público el tiempo que quiere: con Héctor Noguera, dominador absoluto de la escena, son breves sobre Héctor Noguera que se reciben en todos los comentarios y críticas extranjeras.

Además de "El contrabajo", inaugurará programa Escuela de Teatro Héctor Noguera y una obra de teatro mayor en Iquique

RODRIGO RAMOS

"R

esalta difícil intimidar en un pedazo de mundo, tan íntimo e íntimo como es "El Contrabajo", así comienza expresando al director de la escuela de teatro L'Atelier, George Margery, en la Universidad de Tarapacá, al referirse a la obra que presentará mañana, a las 21.00 horas, en el Teatro Municipal de Iquique, el actor y director teatral Héctor Noguera. En efecto, la pieza del alemán Patrick Süskind, con una dirección magistral de María Elena Deveschelle, nos llega como un invaluable paréntesis representativo de una humanidad cada vez menos reflexiva y más materialista. "Una representación -agrega- que sólo puede ser entendida, desde la conciencia de quien durante noventa minutos, nos va percibiendo un personaje cada vez más cercano, más humano".

La mejor obra para el círculo de críticos, fue representada por el propio Noguera, en inglés en el Movement Theatre de Filadelfia y en Heidelberg en los Estados Unidos, en Italia y en otros sitios del mundo, que han sabido de la existencia de Noguera. El éxito fue rotundo. Es difícil esperar menos de quien no necesita mayores presentaciones, siendo no sólo una figura destacada del teatro, sino, también del cine, la docencia universitaria y la televisión, convirtiéndose al "álamo de Susopira", en una especie de personaje nacional inolvidable.

un destino humano singular, que es, a la vez, el del instrumento musical y de su intérprete. El aislamiento de su cuarto es el que da la vida; la posición en la cruzada, es la suya en la sociedad; su lejanía de la cantante, es la distancia enorme que hay entre sus impulsos y la voluntad necesaria para estar con ella.

Trafa a cada momento de explicarnos, por qué toca un instrumento para el que pocos componen, y él que siempre estuvo; es tan grande como su deseo de escapar de aquella mediocridad que "siempre está ahí", impidiéndole movilizarse y vivir como quisiera: "Estoy totalmente asegurado y me me da miedo... Tengo un absurdo miedo de esa seguridad", expresa el personaje de la obra.

«Absolutamente necesaria» -añade el director- especialmente para los amantes del teatro que sentirán en su rostro y en su piel, durante mucho tiempo, el haber asistido a una experiencia artística irrepetible, exitante y abstráctiga.

Escuela de Teatro

En esta oportunidad, la visita de Héctor Noguera adquiere mayor relevancia, expresa George Margery, dado que al mediodía del mañana participará en la inauguración oficial, junto a la autoridad de la U. de Tarapacá, del Muzedec, de la Municipalidad de Iquique y de la corporación L'Atelier, del programa de la escuela de teatro, con quienes se contempla una importante puesta en escena que permitirá a sus estudiantes de jóvenes artistas de nuestra provincia y que es una iniciativa del propio Noguera, siendo ésta, la primera de una serie de visitas en su calidad de director académico.

CINETARAPACA PAMELA ANDERSON



EL SEX-SYMBOL DE LOS 90'. ESTRENO SIMULTANEO CON SANTIAGO **BARB·WIRE** LA MERCENARIA **RELIQUIA** DOBLE TODA ESPERACION, DESDE LAS 19.30 HORAS. DINAMIA GENERAL E LARGO NARRATIVO Y HORRIBLES PENSOS SERIALES- FOMO GIGER

MARIO CORDOVA FRE

Curiosamente, como el apunto, no había publicado en la ciudad que dice acordó carísimo. Sus obras habían sido editadas en Antofagasta y Tocopilla, testigo de su paso profético en las letras de la Segunda Región.

"Fábulas y refábulas" espera 20 años en librerías y venderlas antes de ser publicadas, y comprende una serie de microcuentos que recorre antiguas fábulas de Esopo o La Fontaine, actualizándolas si, al lector intelectual y reconocido de Ross Murray. Por supuesto, la novedad está en las variadas lecturas que el lector vive al entrar a sus libros, y eso de disponer sus sueños a la realidad, intentando de romper con truenos mágicos de unas historias infantiles, que le abra no sea la más astuta e los ruidos los más indeseados.

En medio de la corriente de "lanzamiento", una Gracia -word- a advertencia... "¡avanzaba por

Uno de los textos que recibió la noche del lunes, foto, de parte de Alberto Cortés.



Ross Murray lanzo "Fábulas y refábulas" en el Astoreca. Así Ross Murray inaugura con su obra, una colección de narrativas iquiqueñas que llama la Universidad Arturo Prat en este, su primer número. Era el más indicado para eso, decía por ahí. Ross Murray lo llamó el decano de las letras iquiqueñas y todas las celebraciones la razón.

NORTINO

Héctor Noguera y una obra de teatro mayor en Iquique [artículo] Rodrigo Ramos.

AUTORÍA

Ramos, Rodrigo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Héctor Noguera y una obra de teatro mayor en Iquique [artículo] Rodrigo Ramos. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile